

elle a bien tout de  
 ent à tous les ecclé-  
 ou d'y assister, et  
 és par les organisa-

l'évangélisation qui  
 Jamais l'expansion  
 ficultés matérielles.  
 nent voulu, les res-  
 nécessaire de se di-  
 mes assez portés à  
 j'appellerais le suc-  
 me de l'autre. Occu-  
 ou nous fera trouver  
 nte volonté, la seule

DON ALESSANDRO.

## PARIS LE

la *Sainte-Chapelle*, à  
 nent réjouit les coeurs  
 en ce langage expres-  
 qui lui a valu tant de  
 é cela une *trouée* de  
 a tradition de la mes-  
 ouge, qui se célébrait  
 ueun office religieux  
 , le 22 mai, une messe  
 embres du barreau de  
 ent de la République,  
 rsonnages officiels as-

sistaient. Le cardinal-archevêque de Paris, Mgr Amette, a  
 donné l'absoute et il a parlé.

“ Les journaux, écrit Pierre l'Ermite, ont renseigné le pu-  
 blic sur les dehors de la cérémonie et sur l'impression qu'elle  
 a laissée à tous les assistants, impression que tous les groupes  
 résumaient à la sortie en disant : “ C'est parfait. ” Mais il  
 serait dommage de laisser à la stérilité de l'ombre le détail de  
 ce qui se passa à l'intérieur de ce reliquaire (*la Sainte-Chapel-  
 le*), de cette page d'histoire s'ajoutant à tant d'histoire, de cette  
 page d'union sacrée où tout le monde semblait se grandir à la  
 hauteur des événements tragiques que nous vivons!... ” Et le  
 curé-journaliste raconte comment le bâtonnier Henri Robert  
 obtint la réouverture de la *Sainte-Chapelle* du président Poin-  
 caré, qui se déclara heureux de déférer à son désir et en même  
 temps de “ faire plaisir au cardinal de Paris ”. Plus que cela, le  
 président accepta même plus tard d'assister à la cérémonie. “ La  
*Sainte-Chapelle*, continue Pierre l'Ermite, redevint donc vi-  
 vante, pour un jour, et toute resplendissante de lumière et de  
 joie recueillie. Vous connaissez la *Sainte-Chapelle*? Essayez  
 de vous représenter tout le soleil de mai dans ses verrières et  
 tous les souvenirs de notre incomparable histoire flottant au-  
 tour des fils de la même famille. Enfin, on va donc vraiment  
 s'aimer un peu! ”

Parlant plus loin de l'allocution du cardinal, “ improvisée  
 dans sa forme comme toujours, ce qui ne le rendait que mieux  
 adaptée ”, Pierre l'Ermite s'exprime ainsi : “ A l'analyse  
 cette allocution apparaît très habile en même temps que très  
 surnaturelle et très émouvante. Mais l'habileté n'était pas re-  
 cherchée, et tous les aures mérites disparaissaient devant la  
 sincérité et la conviction de l'orateur, qui ne parlait pas pour  
 parler, mais pour exprimer les sentiments que tout coeur noble  
 devait se faire gloire d'éprouver en pareille circonstance. —  
 C'était de l'apologétique vivante. — Tout ce qui devait être